





Convenio marco de colaboración

La Fundación para la Protección Social de la OMC y la Asociación de Médicos Escritores y Artistas se unen para promover la divulgación literaria

El presidente de la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC), el Dr. Tomás Cobo y la presidenta de la Asociación de Médicos Escritores y Artistas (ASEMEYA), la Dra. Carmen Fernández Jacob, han firmado un convenio marco de colaboración entre ambas entidades para promover la divulgación y creación literaria de los médicos colegiados.

El objeto de este convenio es dar a conocer, entre el colectivo médico y la sociedad en general, la actividad de la FPSOMC, un órgano de solidaridad de la profesión médica que destina aportaciones voluntarias para ayudar y proteger a sus propios compañeros y familias cuando lo necesitan; así como la labor de ASEMEYA, una entidad cultural, académica y social de ámbito nacional, que apoya y fomenta las aficiones y actividades literarias o artísticas de los médicos.

Durante la firma del convenio, que fue ratificado por el Dr. Tomás Cobo, presidente de la FPSOMC; y la Dra. Carmen Fernández Jacob, médica escritora y presidenta de ASEMEYA, estuvieron presentes, además, el Dr. José María Rodríguez Vicente, secretario general de la FPSOMC; y Nina Mielgo, directora técnica de la FPSOMC.

Para la Dra. Carmen Fernández "se trata de "un convenio muy beneficioso para ASEMEYA y para todos los médicos que pertenecemos a la FPSOMC, porque de esta forma daremos visibilidad a todas las acciones que se realizan y llevan a cabo para ayudar a los médicos colegiados en todas sus facetas".

Por su parte, el Dr. Tomás Cobo mostró la disposición de la Fundación "para promover, difundir, estimular e impulsar la creación literaria y la escritura de todos los médicos a través de ASEMEYA". "Más allá de la formación, capacitación científica y profesional del médico, es importante también fomentar su desarrollo en otras disciplinas", dijo.

Finalmente, el Dr. José María Rodríguez Vicente, impulsor de esta iniciativa, expuso que "en una profesión como la Medicina donde el humanismo es fiel reflejo de la asistencia médica a lo largo de la historia, es muy importante tener una colaboración con los médicos escritores y artistas que anime al resto de profesionales en esta línea".

En este sentido, puso en valor el libro que ha publicado ASEMEYA, con artículos de médicos escritores, que serán publicados en la "Revista de la







Profesión Médica" de la corporación en un apartado de Medicina y humanismo. "En un mundo con tanta inter-fascinación por las nuevas tecnologías, es importante contar con artículos que devuelven esa mirada humanística tan necesaria en nuestra profesión", subrayó.

La Asociación de Médicos Escritores y Artistas (ASEMEYA) ya inició una colaboración con la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) y la editorial Almuzara para la organización de jornadas literarias de apoyo a médicos y médicas escritores con el objetivo de resolver dudas editoriales y narrativas entre los autores.

Madrid, 1 de febrero de 2023

